

# Urbanova finaliste d'un prix organisé par l'Union des municipalités du Québec

Article par Richard Cloutier

Publié le 7 mars 2012

# Le Trait d'Union<sup>.com</sup>

**Le projet de quartier écoresponsable se retrouve en lice pour le prix Ovation municipale**

Urbanova, ce vaste projet de développement urbain situé dans le secteur de la Côte Terrebonne, a été retenu comme finaliste dans la catégorie Aménagement : Urbanisme, développement du territoire et développement touristique du concours mérite Ovation municipale. Ce prix est organisé annuellement par l'Union des municipalités du Québec (UMQ).

«Nous nous réjouissons que le projet de quartier écoresponsable Urbanova se retrouve parmi les finalistes. Cette mise en nomination confirme toute l'ampleur du travail effectué pour arriver à élaborer un projet misant sur la créativité, l'innovation et qui place le citoyen au cœur du développement. Urbanova est un exemple concret de vision, de concertation et de volonté politique qui propose des solutions durables et écoresponsables aux problématiques d'aménagement urbain communes à l'ensemble des municipalités», déclare le maire de la Ville de Terrebonne, Jean-Marc Robitaille.

Urbanova est l'un des 19 projets retenus parmi la cinquantaine à avoir été déposé. C'est en mai prochain, lors des Assises annuelles de l'UMQ, que les lauréats seront dévoilés.

Rappelons que le 8 février dernier, la Fédération canadienne des municipalités soulignait la démarche novatrice intégrant efficacement les principes de développement durable du projet Urbanova en lui attribuant son prestigieux prix «Aménagement intégré de quartier».